Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 103 m2
Référence 714V2871M
Prix 1100 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice mont boron - au calme - vue panoramique mer et ville - stationnements belle
villa individuelle de 103m?2 loi carrez sur un terrain d'environ 300m?2, en position
dominante et au calme, avec vue panoramique ville et mer, et d'une belle
exposition (est-ouest). De plain-pied, magnifique et lumineuse piece a vivre
d'environ 50m? avec plafond cathédral, cuisine ouverte entierement aménagée et
équipée avec flot central, louvert sur une terrasse de 60m2. Au niveau inferieur,
chambre parentale avec dressing et salle de bains, toilette indépendant, 2

chambres avec rangements intégrés et salle de ...

Nice mont boron - quiet - panoramic sea and city view - parking beautiful detached
villa of 108m? carrez law on a plot of approximately 300m2, in a dominant and quiet
position, with panoramic city and sea views, and a beautiful exposure (east-west).
On one level, magnificent and bright living room of approximately 50m? with
cathedral ceiling, fully fitted and equipped open kitchen with central island, opening
onto a 60m? terrace. On the lower level, master bedroom with dressing room and
bathroom, separate toilet, 2 bedrooms with built-in storage and shower room with

toilet. A beautiful ...

AGENCE RIVIERA BAY
4 Bd de la Corne d'Or - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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